

# *Participa Cuba en evento mundial sobre enfermedades no transmisibles*

---



Ginebra, 17 feb (RHC) Representantes del Ministerio cubano de la Salud participaron en la Primera Reunión Mundial de Directores y Gestores de Programas Nacionales de enfermedades no transmisibles - ENT-, que concluyó este miércoles en la sede de la Organización Mundial de la Salud.

Orlando Landrove, directivo de ese Ministerio en Cuba, expuso las experiencias de su país en la prevención de los factores de riesgos de las enfermedades crónicas no transmisibles. Explicó que estas constituyen las principales causas de morbilidad, discapacidad y mortalidad en el archipiélago.

Enfatizó que Cuba presenta una línea base muy positiva para alcanzar grandes progresos en esta área por su sistema de salud de cobertura universal basado en la atención primaria, integrada y sostenible, al alcance de toda la población y con un marcado enfoque preventivo.

La participación de Cuba en este importante evento posibilitó el intercambio de conocimientos y experiencias con representantes de todo el orbe.

Las enfermedades no transmisibles se erigen como uno de los mayores peligros de nuestro tiempo y un gran desafío para la salud pública a nivel mundial, al provocar cada año 16 millones de defunciones

prematuras.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/84479-participa-cuba-en-evento-mundial-sobre-enfermedades-no-transmisibles>



**Radio Habana Cuba**